



Le Patriarche Cyrille félicite le Primat de l'Église orthodoxe albanaise à l'occasion du vingtième anniversaire de son intronisation

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé à Sa Béatitude l'Archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie un message de félicitations à l'occasion du vingtième anniversaire de son entrée en fonction en tant que Primat de l'Église orthodoxe d'Albanie. Le texte est reproduit ici in extenso.

Béatitude,

Bien-aimé confrère dans le Seigneur,

Veillez agréer mes cordiales salutations et mes sincères félicitations à l'occasion du vingtième anniversaire de votre intronisation.

Ayant accédé au trône primatial de l'Église orthodoxe albanaise, qui a subi durant le siècle dernier de cruelles persécutions, vous l'avez relevé de ses ruines et avez assuré le développement plein et entier de la vie de l'Église sous tous ses aspects, vous attirant par là même l'affection sincère et le respect de vos fidèles, ainsi que la considération et la reconnaissance du monde orthodoxe.

En ce jour marquant, je me réjouis avec vous du triomphe de la sainte Église albanaise, qui fête le vingtième anniversaire de votre ministère primatial. J'élève ma prière pour que vous soit accordée une solide santé et l'aide de Dieu dans le bon accomplissement ultérieur de l'éminente mission qui vous est confiée.

Avec mon affection fraternelle,

+CYRILLE

Patriarche de Moscou et de toute la Russie